



Assemblée Générale annuelle de SUD

Elle aura lieu les jeudi 21 novembre après-midi et vendredi 22 novembre matin au foyer F de la Maison de la Radio. Comme vous le savez, c'est un évènement essentiel de la vie de notre syndicat, au cours duquel nous adoptons les comptes, balayons les sujets et élisons les membres : délégué syndical central, secrétaire général, permanents, trésoriers et le bureau. Comme l'an passé, nous partagerons un moment festif le jeudi soir. N'hésitez pas à nous contacter pour participer à cette Assemblée Générale !

France Bleu une rentrée sous tension



La rentrée 2024 s'annonçait, voilà quelques mois encore, comme potentiellement fatale pour les salariés de Radio France. Si les élections n'ont pas, loin de là, levé toutes les incertitudes, elles auront au moins le mérite d'éloigner le risque d'une fusion ou d'un démantèlement de l'audiovisuel public. En revanche, à France Bleu, tous les indicateurs sont au rouge. Sans jamais tenir compte des avertissements des élus et des personnels sur l'état catastrophique des équipes, la direction lance à marche forcée des réformes disparates et incohérentes.

[Lire la suite](#)

Nomination d'une nouvelle DRH : Charlotte Ballero



SUD Radio France l'a déjà rencontrée à deux reprises (en solo et avec les autres OS). Notre message a été très clair : nous attendons beaucoup de son action. Radio France étant complètement à l'abandon depuis trop longtemps, avec une absence totale de dialogue social. Pour surmonter la défiance et répondre aux attentes, nous attendons donc un engagement total vers un dialogue ouvert et une transparence dans des actions concrètes. Charlotte Ballero sait désormais qu'elle a beaucoup de travail pour retrouver la confiance des salariés et apaiser leurs inquiétudes ; la feuille de route est donnée.

L'appel d'offre santé prévoyance : on touche au but !



Comme nous vous l'annoncions dans la newsletter de mai, le contrat qui lie Radio France à Audiens pour la couverture santé et prévoyance obligatoire des salarié.e.s arrive à échéance à la fin de cette année. Malgré la hausse du PMSS (Plafond Mensuel de la Sécurité Sociale) depuis deux ans, la hausse des frais de gestion et le déficit de la Prévoyance, les Organisations Syndicales se sont entendues avec la direction sur le contenu de l'appel d'offre qui a été lancée à la fin du printemps : **Maintien du budget** alloué à cette protection par RF.
- **Maintien de la quote-part** : 60% à la charge de RF et 40% supportés par le/la salarié.e.

[Lire la suite](#)

Tous nos articles sont disponibles sur notre site sudradiofrance.fr

SUD Radio France reste plus que jamais à vos côtés !
01.56.40.29.15

sud@radiofrance.com